

社内報 わたなべ

編集者 編集長：
記者：

2022年

10月号

2022年 10月 20日発行

中津市 10~11月イベント情報

★三光コスモス園

10月9日～30日

八面山の裾野、15haの広大な水田に、250万本のコスモスが咲き誇ります。

★耶馬溪観光秋祭り

10月22日～23日、29日～30日

秋の味覚や体験を楽しめる企画が催されます。

★第15回からあげフェスティバル

10月29日～30日



渡和会よ

コロナ過と増産により今年度は
イベントができませんでした。

コロナの第8派とインフルエンザの同時流行が懸念されていますが

コロナが落ち着けばイベントも開催できると思います。春先には花見を予定しますので、イベントの際はたくさんの参加をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスとインフルエンザの違い



新型コロナウイルスは夏以降、減少傾向が続き、水際対策が緩和され、全国旅行支援も始まりました。

専門家が懸念しているのが、これから冬にかけて新型コロナウイルスとインフルエンザが同時流行する可能性が高いということです。

そこで新型コロナウイルスとインフルエンザの違いについて紹介します。

新型コロナウイルスとインフルエンザの違い

救急集中治療医と感染症のエキスパートが教える正しい

中田 孝明 先生 (Nakada 119) | 谷口 俊文 先生 (@tosh-taniguc)

新型コロナウイルスの特徴

- 無症状の時期にウイルス排出増加
- 潜伏期間が長い(2-14日)
- 感染力が高い
- 絶症後、症状消失まで長い(つらい!)
- 肺炎になりやすい
- 排泄物や唾液の他にトイレも...

インフルエンザがこんな感じ

- 潜伏期間が短い(1-2日)
- 上気道(のど)へ主に感染
- ウイルス量が多い
- 症状が重くなる
- 絶症後、症状消失まで短い

「家だわからないや」「研究も沢山」

アビガン(一般名:ファビピラビル)やペラリシビル(一般名:ペラシビル)等の抗ウイルス薬の研究も進んでいます。

検査は精密の問題もある時期がかりです。

原因は不明ですが、子供は重症化しにくい。

私たちのまとめ

新型コロナウイルスは症状が出た時に周囲へ感染させる可能性が高いです。症状がない人も密めでみんながマスクをすることが感染伝播を抑制することになります。(谷口先生)

有効なワクチン・治療薬が豊富であれば、ソーシャルディスタンスが有効です。(中田先生)

従業員紹介



製造1係1チーム

10/21より正社員となります！
抱負をききました。

部会・委員会を積極的に頑張ります。

10月は「みんなで延ばそう健康寿命」推進月間です。

大分県福祉保健部健康づくり支援課健康寿命延伸班では「みんなで延ばそう健康寿命」推進月間となっています。

県では健康寿命日本一を目指し、毎年10月を「みんなで延ばそう健康寿命」推進月間として位置づけ、推進月間を含む9~11月の3か月間、県内各地での健康づくりイベント等の開催を通じ、県民総ぐるみの健康づくりを推進しています。

生活習慣、食事、運動が寿命を延ばすカギということで

秋も涼しくなってきたのでみなさん散歩にでかけませんか

